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Siendolas10.30 a.m.del marteslSdediciembrede20t2,sereúneel ComitéParitariocon el

Sr. Claudio González, Sr. Carlos Cereceda,Sra. Jeannette Palacios, Sr. Manuel Ríos. Se excusaron Andrés
Bassi (Achs),Sra. AlbinaEcheverría, Sr. Germán Paredes y Sr. Fernando Ríos.

Se revisan temas pendientes (Vía de evacuación imprenta y ducto de descarga contiguo a

ascensor edificio Pío Nono), estos no han avanzado, ya que los contratistas y el proyectista contactados,
no dieron señales de interés en dichos trabajos.

El Presidente del Comité Paritario, Sr. Carlos Cereceda, informa que le llamó la atención la

recepción por parte del Director de Escuela a la nota enviada por el Comité hace un tiempo atrás, dando
cuenta de los riesgos para las personas que utilizan la rampa para minusválidos, ubicada al costado del

edificio Santa María, lugar en el cual los alumnos estac¡onan permanentemente sus bicicletas, al

respecto el Director de Escuela, hizo llegar la nota a Fernando Ríos, para que se encargará del tema
(Fernando Ríos, es parte del Comité Paritario), sin hacer mayor gestión.

En razón de lo anterior, se decidió por parte del Comité instalar un cartel indicando a la

comunidad los problemas de seguridad que puede provocar el estacionamiento de bicicletas en esta

rampa.

Siendo las 11,30 se levanta la sesión.


